



## 笑顔満祭!! ～みんなが主役!本気のアオハル～

夏休み前から、各クラスで準備に取り組んできた文化祭が9月12日、13日の両日開催されました。各学年では実行委員を中心取り組んでき、いよいよ発表本番です。1年生は舞台発表で、各クラス1曲ずつ歌い、最後は学年みんなで「点描の唄」を合唱しました。自分達の舞台タイトル「咲き誇れ！80輪の向日葵～一笑建明～」のとおり、80の向日葵が咲き誇りました。2年生では、6月に体験学習合宿の経験をいかした展示「展示ん崎」、舞台では合宿で訪れた道成寺について、寺ができるまでの物語を描いた舞台「髪長姫」を発表しました。3年生は、本をテーマに展示「本と歴史」、舞台では本がキーワードとなる「美女と野獣」を演じ、表現力豊かに発表することができ、3年間の成長のあとを感じました。文化祭全体テーマどおり「笑顔満祭」の2日間となりました。



## 第76回 向陽中・高等学校体育祭開催

9月26日、ビッグホエールで体育祭を行いました。中学生は、綱引き、大縄跳び、スプーンリレー、クラブ対抗リレーやブロック対抗リレーに参加しました。大縄跳びでは練習の成果を発揮し、練習以上に回数を跳べたクラスもありました。声援の絶えない、大盛り上がりの体育祭でした！！

